

El director de Desarrollo de Negocio de Infraestructuras de Lantania, Medalla de Honor de la AEC

- José Nofuentes obtiene la distinción de la Asociación Española de la Carretera con Mención Especial

Madrid, 7 de junio de 2024. El director de Desarrollo de Negocio de Infraestructuras de Lantania, José Nofuentes, ha sido distinguido con la Medalla de Honor de la Carretera con Mención Especial de la Asociación Española de la Carretera (AEC). en reconocimiento a su trayectoria profesional y compromiso. La ceremonia de entrega, a cargo del presidente de la AEC, Juan Francisco Lazcano, tuvo lugar este pasado jueves en el Salón de Actos de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Madrid.

Nofuentes, ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad Politécnica de Madrid, máster en Ingeniería de Tráfico e Ingeniería Civil, forma parte del Grupo Lantania desde el año 2019. Cuenta con una extensa carrera profesional, ha ocupado cargos de dirección en el Grupo Velasco, Copcisa, CHM Constructora y el Grupo Elsamex. El pasado mes de marzo, fue nombrado Patrono de la Fundación de la Asociación Española de la Carretera (FAEC), un puesto que ejercerá durante los próximos cuatro años.

Las Medallas de Honor de la Carretera nacieron en 1966 como reconocimiento público a los hombres y mujeres que, a pie de obra o desde sus despachos y oficinas, trabajan cada día por unas vías seguras y de calidad. Desde entonces, han sido merecedores de este reconocimiento una distinguida relación de profesionales -peones, camioneros, médicos, ingenieros, altos cargos de la administración, guardias civiles...- que de una forma voluntaria y altruista han hecho suya la leyenda impresa en el dorso de las Medallas 'Mejores carreteras para un mundo mejor'.